

アル」及び、岐阜県教育委員会が発出した「学校における新型コロナウイルス感染症対応」にその方針が示されている。

教育委員会では、これらの方針に則り、例年よりエアコンの設定温度を下げるなど、休憩時間でも教室の温度を下げた状態で保つよう運用することなど、空調管理を適正に行うよう各学校に指導しており、感染防止対策として教室の対角線上にある2方向の窓を常時10センチメートル以上開けることを原則とし、休み時間ごとに窓やドアを全開にしたり扇風機を常時稼働させたりすることで、空調と換気の両立を徹底する。

問 登下校時の熱中症対策は？

答 登下校時の熱中症対策については、文部科学省や県教育委員会からの指導に基づき、熱中症に配慮して登下校時のマスクの着用については、一定の距離が確保

できれば外してもよいと通知した。また、その他にも実施する熱中症対策について、主なものを紹介します。

左記の表の対策を行うとともに、更に現在、従来の夏季休業日を授業日に変更した期間について、遠方の児童を対象にバスなどによる送迎を検討中。

※議会後、学校を中心直線で2km以上に住居している児童、その児童と同じ通学班、集合場所が近接している通学班の児童を、バスなどにより送迎することになりました。期間：R2年7月20日（月）～R2年8月28日（金）のうちの20日間



こちらの動画をご覧ください。

第2回臨時会、第3回定例会は、主に新型コロナウイルス感染症に対策に伴う議案が上程されました。私たち議員は、今、市民の皆さまや企業、各種団体等が何を必要とされているのか把握して、これら喫緊の課題に対応する議案に臨まなければなりません。

その為には、平素から市民の皆さまとの対話、コミュニケーションは必須です。コロナ禍により、地域の皆さまや企業の皆さまと直接お会いする機会が少なくなりましたが、ZOOM（オンライン会議システム）、LINE、PCメール、手紙など様々なツールを駆使してコミュニケーションを図つて参ります。

そして、「今、何ができるのか？」このことを念頭に置き、今後も能動的に取り組んで参ります。

最後に、「今回もインターネット中継で議会みたよ！」と多くのお言葉をいただきました。誠にありがとうございました。コロナ禍ではありますが、3密の回避を徹底し、活力ある議会になるよう各務原市議会員会メンバーと今後も取り組んで参ります。

## 2つの議会を終えて



つづじ大竹大輔を育てる会  
会長 立元 修

### 「コロナ」自粛中の活動

世界をパニック状態に落とし、企業、観光業等に大打撃を与え、まだ終息が見えない「新型コロナウイルス」：多くを語りたくありません。皆さまお元気でいらっしゃいますか？色々な行事等が中止や延期などになり、逢えない日が続いております。寂しくまた残念であります。ですが、お互い健康に十分気を付け乗り切りましょう。

この5ヶ月生活様式が変わつてしましましたね。振り返ってみます。学校が休校となり昼間は孫娘と過ごす。時間の有効活用で孫娘がパソコンで好物のレシピを調べ孫自らが夕食を作ることに。うどん打ちも経験。どれも美味しいいただきました。

さて本人の生活はと言つと…雨さえ降らなければ必ず畑に行き、コロナ対策のひとつでもある？紫外線を一杯浴びて体を動かす。また減量-7kgを目標に欠かさず運動。半年で-4kg減、あと-3kg減頑張ります。皆様逢える日を楽しみにしていま

■写真 孫娘の手作り料理



5月8日 鯖のムニエル



5月14日 ロールキャベツ

- ①市内の小中学校、特別支援学校の全児童生徒に対して、冷却用ネックバンドを配布。
- ②下校時には、各自の水筒に充分な水を入れることを確認し、水分補給をこまめに行うよう指導。
- ③塩タブレットや塩飴を配布し、水分と合わせて塩分補給を行いうよう指導。
- ④各学校が保護者や地域の方々と連携し、下校途中に休憩所を設けるなど、学校や地域の実態に応じた対応を行う。
- ⑤その他、子ども110番の方にも、子どもたちの熱中症対策へのご協力をお願いする予定。
- ⑥各学校で対応可能な対策は積極的に実施。
- ⑦その他、一部の中学校で自転車通学の条件を緩和するなど、各学校で対応可能な対策は積極的に実施。